

Génération SMS - 1/1

Tu fé koi ? je t'm. t ou ? etc... Bien pratiques sur un portable, ces abréviations deviennent monnaie courante sur le net. Sans parler de l'orthographe désastreuse de certains...

Je comprends tout à fait que l'on utilise abréviations en tout genre quand on est devant un clavier de portable. Pour gagner du temps et de la place. Mais garder cette manie sur le net devient vite pénible.

L' impression que cela donne

1° Votre texte n'est pas du tout réfléchi, vous ne faites pas attention à ce que vous dites.

2° Vous êtes une fashion-victime du langage "oh ouais c'est clair trop top !"

3° Vous ne savez pas écrire autrement (bref vous êtes un peu con...)

4° Vous méprisez vos lecteurs, ne vous inquiétant pas de la lisibilité de vos textes.

Je ne dis pas que vous ÊTES comme cela, seulement pour vous en donnez L'IMPRESSION

Effets "secondaires"

1° Vous allez retenir l'écriture au clavier de cette manière, et aurez pls de mal à taper normalement.

1° bis Votre orthographe va en pâtir : à force de lire des mots en abrégé ou faux, ils vont s'inscrire dans votre mémoire. Ces effets s'accroissent si vous ne lisez pas (ou peu) à côté.

2° Vous aurez une étiquette "gogol" collée sur vous. Tant que vous dites "ah ouais j'adoooooore" ça passera, mais quand vous voudrez montrer votre désaccord de manière intelligente, on ne vous prendra pas au sérieux...

Pour finir

Je doute vraiment de la portée de mon article, si je pouvais faire changer (ne serais-ce qu'un peu) les habitudes de 2/3 personnes je serais très contente. Excusez au passage la longueur dérisoire de mes écrits et leur manque de nouvelles informations / analyses mais c'était plus un coup de gueule qu'un vrai article de fond. Si les commentaires pouvaient augmenter le niveau...